

Comentarios de un buen balance

La Administración de la Cooperativa entrega a sus asociados los buenos resultados de 1997 y los planes que consolidan el desarrollo de su grupo empresarial.

La solidez de Coomeva, su proceso de especialización, la organización de las unidades estratégicas de negocios y los buenos resultados técnicos, operacionales y sociales logrados en medio de un preocupante contexto nacional, son los aspectos más significativos de los resultados conseguidos durante 1997 y que serán presentados oficialmente a la Asamblea General Ordinaria de Delegados que se desarrollará en Santa Fe de Bogotá el 21 de marzo.

En este evento máximo de administración democrática y autogestionaria de la Cooperativa, también se presentarán los planes estratégicos que permitirán que nuestro Grupo Empresarial continúe su desarrollo en beneficio de todos los asociados, quienes pueden tener absoluta certeza de que el trabajo de los delegados que han elegido como sus representantes continuará permitiendo que Coomeva siga presentando favorables índices de crecimiento, gracias a su democrática, sana y dinámica interacción con los organismos de administración de la Cooperativa, que

en conjunto fijaron, desde hace ya una década, el rumbo seguro que viene recorriendo esta organización.

El buen balance de nuestro quehacer solidario se evidencia en el aumento de las captaciones en un 43.53 % con relación al saldo de diciembre de 1996; el incremento de la colocación de créditos en un 59 por ciento con respecto a los montos prestados en el año anterior y superando sus propios presupuestos, más altos que el promedio total del sector financiero.

Es muy satisfactorio el impacto que estos créditos tienen para el mejoramiento de la calidad de vida de los asociados, ya que el 40% de los desembolsos se destinaron a vivienda, seguido de los renglones de libre inversión, adquisición de vehículo y fomento de actividades productivas.

Los nuevos productos lanzados por la Cooperativa se afianzaron y se consolidaron los ya puestos en el mercado; se amplió la red de oficinas; maduró el proyecto de modernización tecnológica y administrativa; el control a la

Coomeva continúa comprometida con la satisfacción de las necesidades de sus asociados.

cartera vencida; el incremento del número de asociados; el desarrollo de proyectos de vivienda; el control financiero a los flujos de caja de la Cooperativa y el desarrollo del espacio Internet de Coomeva.

A los buenos resultados operativos, se suma también la capacidad de adaptación y anticipación que tuvo la Cooperativa para responder a las nuevas medidas de control y vigilancia adoptadas por el Gobierno Nacional a través de la Superintendencia Bancaria. Estas medidas, cuya adopción Coomeva siempre ha respaldado, permitirán mayor protección a los recursos de los asociados, más amplia y oportuna información sobre sus balances y el continuo apoyo al sector cooperativo colombiano.

En aras de fortalecer su

solidez y el compromiso con sus asociados, Coomeva ya puede anunciar que las provisiones a su cartera superan en un 88.6% las exigencias del Dancoop y se acercan gradualmente a las que exigirá la Superintendencia Bancaria.

El crecimiento de la Cooperativa también está determinado por el aumento de sus asociados en un 17.9%. En este aspecto el desempeño de la economía es un factor decisivo para el afianzamiento de las cooperativas, ya que el desempleo fue la principal causa de los retiros en el 57% de los casos registrados el año pasado.

Coomeva llega a su XXXV Asamblea General Ordinaria de Delegados comprometida en el esfuerzo de consolidarse como un grupo cooperativo con elevados niveles de servicio, que con su eficiencia pueda satisfacer las demandas de sus asociados y cumplir con su propósito central de mejorar la calidad de vida de un importante grupo de profesionales colombianos, ofreciéndoles excelentes servicios y espacios de mejoramiento personal y colectivo. 